



Reunión de los colectivos que se desarrolló durante el pasado fin de semana. :: A. LASUEN

La red de colectivos de acogida de Bizkaia comparte reunión en Ermua

Agrupaciones de 18 municipios, que atienden actualmente a 130 personas refugiadas e inmigrantes, pusieron en común sus actuaciones

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. Ermua reúne a 18 municipios que acogen en la actualidad a 130 personas refugiadas y migrantes en una situación de vulnerabilidad extrema. Los colectivos que se han organizado para dar respuesta a esta situación, entre ellos el de Ermua Herrera, llevaron a cabo una reunión, el pasado fin de semana en Lobiano, para poner en común las diferentes actuaciones que han llevado a cabo.

Esta red de colectivos de acogida está formado por personas de Galdames, Bakio, Irala, Sestao, Zebeio, Arrigorriaga, Artea, Amorebieta, Lekeitio, Atxondo, Durango, Elorrio, Bermeo, Gernika, Ea, Mundaika, Barakaldo y Ermua.

En estos momentos se está ac-

giendo de manera digna a 130 personas con diferentes realidades. Entre ellas hay personas «solicitantes de asilo, personas que están de paso hacia el norte de Europa, donde tienen familiares, madres solas con criaturas, familias, jóvenes, la mayoría de los cuales han hecho un trayecto migratorio lleno de dificultades (extorsiones, abusos), con riesgo de su propia vida», explican desde los colectivos. «Todas estas personas no han encontrado apoyo de las instituciones y estaban abocados a vivir en la calle», aclaran.

La citada red trabaja de manera coordinada, «compartiendo sus propios recursos e información, ofreciendo oportunidades para el aprendizaje del castellano, techo, alimentos y cuanto acompañamiento y afecto sean necesarios», confiesan estos colectivos que ofrecen su ayuda a estas personas con necesidades básicas en este momento de supervivencia existencial.

La red de colectivos de acogida denuncia las actuales políticas migratorias, defiende el derecho que tienen todas las personas, sin im-

portar su origen, a una vida digna, y realiza tareas de sensibilización sobre las causas de estos movimientos migratorios. Este grupo de personas que trabajan en red trata de visibilizar que es posible la convivencia en la diversidad y el apoyo mutuo.

Ante la tragedia

La red de acogida está formada por «personas que no pueden quedarse impasibles ante la magnitud de la tragedia que supone el incesante número de personas que pierden la vida en el Mediterráneo y quiere demostrar a los gobernantes que la solidaridad y la acogida son opciones posibles y mucho más humanas».

En Ermua también se ha formado un colectivo de apoyo, para que estas personas «que de verdad lo necesitan», puedan encontrar acompañamiento y afecto en estos cruciales momentos de su vida. «Toda aportación es necesaria y bienvenida por lo que desde el colectivo ermuarra invitan a toda la población a sumarse a este proyecto verdaderamente transformador».

El bono del cine de Ermua con la posibilidad de ver doce películas por 15,60 euros ya está a la venta

:: A. LASUEN

ERMUA. El bono del cine del Ermua Antzokia del mes de febrero dará la posibilidad a la población ermuarra de visionar doce películas tanto comerciales como de cine club. Tiene un precio de 15,60 euros y se puede adquirir en la taquilla de cine o en Lobiano.

El cineclub del jueves propone para hoy el título 'Border' del director Ali Abbasi, un trabajo de cine fantástico, que incluye drama unido al romance. Es del 2018 y está nominada a premio de mejor maquillaje en los 'Oscar', mejor película en el Festival de Cannes, así como en Festival de Valladolid, Seiminci.

Cuenta la historia de Tina que es una agente de aduanas reconocida por su eficiencia y por su extraordinario olfato. Da la impresión de poder oler la culpabilidad de un individuo. Pero cuando Vore, un hombre aparentemente sospechoso, pasa junto a ella, sus habilidades se ponen a prueba por primera vez. Tina sabe que Vore oculta algo, pero no logra identificar qué es. Se proyectará hoy a partir de las 20.30 horas.

El cine comercial llegará el sábado a las 19.30 horas con la proyección de 'El Gran Baño', un trabajo muy bien acogido en la taquilla y calificado como un 'Full Monty' a la francesa. Su director es Gilles Lellouche y esta comedia desternillante dura 101 minutos.

En plena crisis de los cuarenta, un peculiar grupo de hombres decide formar el primer equipo nacional de natación sincronizada masculino. Se proyectará también el domingo a las 22 horas y el lunes a las 20.30.

La segunda propuesta comercial para el fin de semana es 'El Blues de Beale Street', un trabajo del di-

rector norteamericano Barry Jenkins.

Es un drama con romance situado en la década de los 70. Ha tenido muy buena acogida entre la crítica y las academias y por ello cuenta como aspirante a diversos premios entre los que destacan tres nominaciones a los premios Oscar: mejor actriz de reparto, guión adaptado y banda sonora. En los Globos de Oro, Mejor actriz de reparto (King). Nominada mejor película y guión en los premios BAFTA. La cita se desarrolla en Harlem en los años 70.

Tish (Kiki Layne) y Fonny (Stephan James) son una joven pareja que se ve forzada a separarse cuando él es acusado injustamente de violar a una chica. Cuando ella descubre que está embarazada, mientras él ya está en prisión, decide luchar a contrarreloj con la ayuda de su familia, para hacer todo lo posible para que ambos puedan reunirse antes del nacimiento de su primer hijo, y demostrar la inocencia de Fonny. Se podrá ver el sábado a las 22 horas y el domingo a las 19.30 horas.

Sesión de cine infantil

Finalmente, en la sección de cine infantil y juvenil, el domingo a las 17 horas, ofrecerá 'Bumblebee'. Un trabajo firmado por el norteamericano Travis Knight de ciencia ficción y aventuras.

En el año 1987 Bumblebee encuentra refugio en un depósito de chatarra en una pequeña ciudad en la costa californiana. Charlie a punto de cumplir 18 años y tratando de encontrar su lugar en el mundo, descubre a Bumblebee, dañado durante una batalla y descompuesto. Cuando Charlie lo revive, aprende rápidamente que éste no es un VolksWagen normal.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekoa)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINITZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

Border (VOS) 20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20* 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARÓ

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARÓ-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Lafuente (Sostoaarren, 10).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Zulueta (San Agustín, 5).

DEBA



El Zalburdi ganó al Tolosa en un emocionante partido. :: ANDER SALEGI

Pleno de victorias de Debasket

El Electricidad Perosanz continúa liderando la segunda división sénior

:: ANDER SALEGI

DEBA. Histórico fin de semana el que vivió el club Debasket, con 4 victorias de 4 posibles. El fin de semana comenzó con una emocionante victoria del Zalburdi frente a Tolosa, ya que, pese a ir ganando por diez en el marcador, al final ganó solo por dos incluso teniendo el equipo visitante la oportunidad de marcar en el último lanzamiento. El sábado a la mañana el cadete, el Urkunde, madrugó para jugar en Donosti frente a Easo. Cómoda victoria del cadete, y es la segunda consecutiva. A la tarde, le tocaba estrenarse al Electricidad Perosanz como líder y lo hacía contra un peligroso equipo. Pero los visitantes no pudieron con Debasket, que dominó el partido. El fin de semana finalizó con otro madrugón, esta vez por parte de los juveniles del Gora Behera, que ganaron al Ganbara de Andoain, y que les otorga su segunda victoria consecutiva.

El Electricidad Perosanz continúa haciendo del polideportivo debarra un fortín, solo perdió el primer partido de la temporada. Desde entonces todos los enfrentamientos locales se cuentan como victorias. No fue el comienzo más deseado para los locales pero los rivales también realizaron múltiples fallos tanto en ataque como en defensa. 12-8 fue el resultado del primer cuarto. De aquí en adelante el club local despertó y con un espectacular cuarto de 27-17 el equipo llegó al descanso con una ventaja de 14 puntos. Tras el descanso el equipo salió algo más relajado, incluso el entrenador tuvo que pedir tiempo muerto, pero tras el mismo, el equipo reaccionó y tres espectaculares triples de Eñaut distanciaron y acabaron las últimas esperanzas del equipo visitante, los debarras se fueron a los 18 puntos. Pero el equipo visitante intentó por última vez y aprovechó su acierto desde la

línea de tres para acercarlos a 10. Señal para que los debarras reaccionaran y el marcador acabase en un contundente 76-57, lo que hace que el equipo sénior de segunda, el Electricidad Perosanz, siga líder. La próxima jornada visitará al Añorga el sábado a las 18.00 en el polideportivo de Benta Berri de Donostia.

Tercera victoria del Zalburdi

El viernes, el Zalburdi, equipo sénior de tercera, consiguió su tercera victoria en un partido muy disputado contra Tolosa, en el que los locales no supieron mantener la distancia conseguida en el tercer cuarto y sufrieron más de lo debido para lograr su tercera victoria consecutiva en casa. Los primeros dos cuartos del partido fueron muy iguales y en el descanso el luminoso reflejaba un 27-27. Pero un tercer cuarto espectacular, con Haritz y Dame a la cabeza, hizo que el equipo local se fuese en el marcador 49-42. Todo hacía presagiar que la victoria se quedaría en casa pero la acumulación de faltas, en especial en la zona, debilitó la defensa local. Tampoco hay que olvidar que el equipo estaba repleto de bajas y el entrenador tuvo que tirar de la cantera llamando a dos juveniles para disputar el partido. Pablo y Gorka rindieron a un buen nivel lo que augura un buen futuro al club. A falta de un minuto el equipo local iba 5 arriba pero el equipo visitante reaccionó y se acercó a uno. A falta de 5 segundos el equipo visitante hizo una falta al equipo local, Haritz transformó uno de los dos tiros libres, en el último ataque el equipo visitante tiro de tres pero por fortuna no entró, quedando el resultado en 64-62. El equipo va mejorando pero tiene mucho trabajo, sobre todo en fluidez de ataque y saber manejar el marcador, cosas que se aprenden con experiencia. Este fin de semana se enfrentará a Astigarraga Mundarro B de nuevo en casa, mañana a las 19.30.

Desplazamiento el domingo matinal a Andoain del Gora Behera Debasket, para enfrentarse al Ganbara. Los Debarras empezaron esta



Dame fue clave en la victoria.

nueva fase como terminó en la liga, con victoria, reafirmando así su enorme mejoría respecto a los primeros encuentros de la temporada. Todo comenzó con el mando de principio a fin de un sólo equipo, el visitante, que sorprendió desde el pitido inicial con una brillante defensa que secó el ataque de los andoaindarras pese a contar en sus filas con un jugador de gran envergadura. Discutrió el partido sin cambio alguno durante los 40 minutos, aunque no fue un partido de muchos puntos y los locales, en un momento puntual, apretaron para acercarse a 3 puntos cuando las diferencias de seis y ocho puntos a favor de los debarras era una constante. Al final el resultado marcaba 33-40. El sábado disputará a las 18.00 el primer partido de la segunda fase en casa, en el polideportivo debarra, contra el BKL Arano.

Cómoda victoria, 22-48, del Urkunde Debasket en su visita a Donostia, en la cancha del Easo, con la que consigue su segunda victoria consecutiva. Los cadetes controlaron el partido de principio a fin. Y aunque se fallaron numerosas oportunidades claras frente al aro, fueron superiores tanto en el ámbito ofensivo como defensivo. El sábado que viene recibirán en Deba al Añorga, a las 16.00 horas y pelearán para conseguir la tercera victoria consecutiva con el apoyo de su afición.

ONDARROA

ELA denuncia la «precaria» situación del servicio de rescate marítimo local

Según denuncian en los días de alerta naranja, el puesto ondarrés «ha estado por debajo del mínimo necesario»

:: A. E.

ONDARROA. ELA denuncia la situación «inadmisible y precaria» del personal de Rescate de la Ertzaintza, que en estos momentos cuenta con menos efectivos de los que son necesarios. El sindicato ha denunciado la situación, algo que considera «inaceptable», porque «se está poniendo en grave riesgo la integridad física de los ertzainas y de las personas a las que tienen que rescatar».

Para explicitar su denuncia, el sindicato ha recordado que el pasado domingo día 1 de febrero, en una jornada en la que se estableció la alerta naranja, «había únicamente cinco efectivos trabajando, menos de los mínimos necesarios, que son seis en situaciones normales». ELA ha indicado también que en el puesto de Ondarroa, «durante varios días, el personal de rescate ha estado por debajo de los mínimos».

El sindicato ha querido dejar claro que la situación que se está viviendo es «inadmisible» y que se está poniendo «en grave riesgo la integridad física de los ertzainas y de las personas a las que tienen que rescatar».

A juicio de la central sindical, los responsables del Departamento de Seguridad «siguen haciendo oídos

sordos a las permanentes denuncias de la situación de esta unidad». Por ello, han asegurado que «sería muy grave» que se espere «a que ocurra una desgracia para asumir que tienen que abordar el problema».

ELA ha criticado que el Departamento «a día de hoy sigue manteniendo su decisión a pesar de que el día a día demuestra la inoperancia y el alto riesgo a que están poniendo a la ciudadanía y a los ertzainas».

Liga de bateles

Ondarroa será sede de la liga de bateles, en la que participarán todos los clubes de categoría masculina y femenina del territorio. El campo de regateo estará situado en la ría. Cinco de las ocho jornadas de la liga y también el Campeonato de Bizkaia, el 7 de abril, serán en Sestao, mientras que las tres jornadas restantes de la liga se celebrarán en Ondarroa y Bermeo.

La Liga de Bateles de Bizkaia es una competición organizada por la Federación Vizcaína de Remo con la colaboración de los clubes deportivos y ayuntamientos. La celebración de esta prueba «supone una enorme responsabilidad para el área de Deportes del Ayuntamiento de Ondarroa y Ondarroa Arraun Elkarte».

Además, añaden que para el municipio ondarrés es «importante contar con esta competición porque atraemos gente a Ondarroa y garantizamos que los aficionados al remo puedan gozar del espectáculo sin salir del pueblo».

ERMUA

Últimas entradas para 'Go!azen 5.0'

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La compañía Glu-glu Producciones presenta el montaje teatral 'Go!azen 5.0' este viernes en el Ermua Antzokia. La representación dura ochenta minutos. Los actores y actrices participantes son Asier Burgete, Iker Villa, Ainhoa Larrañaga, Beñat Iturbe, Maria Redondo e Itziar Urretabizkaia.

Dirigida por Idoia Uranga, la obra tendrá dos funciones en la tarde

del viernes, la primera a las 17.00 horas (quedan 50 entradas) y la segunda a las 19.00 horas (quedan 9 entradas). Por tanto, la propuesta está cerca de agotar el papel y completar el aforo.

Los tickets cuestan 6 euros y pueden adquirirse anticipadamente en Lobiano, en la red cajeros multiservicio y en el portal de Kutxabank, o en la misma taquilla del Antzoki hasta antes de comenzar la función.

AISSE MC
FOTOGRAFÍA PROFESIONAL

WWW.AISSEM.CS ☎ 618 24 28 68

Infantil
Embarazo
Pareja
Comuniones

